



BALONMANO:
BM CIUDAD ENCANTADA 29

Capa, que marcó 16 goles al EBIDEM de Melilla, piensa que este año pueden hacer grandes cosas

RALLIES 4X4
TODO TERRENO 30

Se presentó la XVII Montes de Cuenca que se disputará este viernes y sábado



Correo electrónico Deportes EL DÍA: avilacuenca@hotmail.com

FÚTBOL SEGUNDA DIVISIÓN B

Conquense: Vuelta al trabajo, pensando en el Vecindario

La plantilla balompédica inició los entrenamientos de la semana con las bajas de Neira y Poyatos, ambos con problemas musculares

FERMÍN
CUENCA

La Balompédica volvió al trabajo ayer martes, tal y como estaba previsto, con la doble sesión habitual de los martes, es decir, por la mañana sobre el césped artificial del Obispo Laplana y, por la tarde, en el gimnasio del polideportivo El Sargal, lugar al que también acude el fisioterapeuta Juan Nogal para tratar los golpes o lesiones musculares, secuelas del último partido.

Toda la plantilla participó de la doble sesión de entrenamiento, salvo Poyatos y Neira. El primero tiene toda la semana de reposo, intentando que se le cure la distensión de abductores. El segundo, sigue con las molestias musculares que le obligaron a retirarse el pasado domingo, durante la segunda parte ante el Alcorcón. Neira se había convertido en un fijo del eje central defensivo del equipo blanquinegro, pero este percance le puede tener alejado de los terrenos de juego algunas semanas. El jugador se encontraba ayer con dolores, por mucho que el fisio del equipo le dijo que sólo tiene una sobrecarga. El propio jugador no lo tiene claro: "No porque me duele mucho y, a pesar de que me ha metido los dedos, me sigue doliendo". No se le veía muy animado a Neira porque se ve fuera del equipo por esta lesión. Para saber qué es lo que en realidad tiene, se le realizará una ecografía.

En cuanto al entrenamiento de la mañana, antes de ejercitarse hubo la clásica charla. No hubo mucho de hablar porque toda la plantilla tiene muy claro que el único error que se cometió ante el Alcorcón fue el poco acierto ante el gol. Se llegó muy bien, seis veces ante el portero David, y en algunos momentos de la segunda parte el fútbol realizado fue



EL DÍA

Neira es baja por culpa de una lesión muscular.

de muchos kilates. En cuanto al debut, ante su afición, de Romero, José Luis Sepúlveda, entrenador balompédico, era muy claro: "Salió con muchas ganas. Me alegro por él que metiera el gol del empate. Me alegro porque sé que ha sido muy importante para él y para el equipo. Eso le dará confianza y posibilidades de jugar más minutos".

ECOS DEL GRUPO III DE SEGUNDA B

REAL MADRID B

La plantilla acusa el trasiego de jugadores al primer equipo

La derrota del Real Madrid B ante el Alicante, producida el pasado domingo, ha sido una sorpresa para todos, menos para los técnicos del conjunto madridista. Así lo ha explicado a esta redacción, Lorenzo Antolínez, "Chencho", ex-jugador del Conquense y ahora segundo entrenador del conjunto madridista.

- El trasiego de jugadores al primer equipo es una locura. Esta semana, con el viaje a Moscú, sólo pudimos trabajar el sábado. El equipo lo está notando mucho.

HÉRCULES

El conjunto blanquiazul busca refuerzos para el mes de diciembre

El Hércules de Alicante está dispuesto a tirar la casa por la ventana, cara a realizar varios fichajes cuando se abra el mercado en diciembre. Según ha manifestado el secretario técnico blanquiazul, Pascual Luna Parra, sólo se fichará lo que mejore, pero lo cierto es que el presidente del club está dispuesto a traer una "bomba". Se habla de Sequeiros del Las Palmas, pero cobra 70 millones al año. También están en cartera los defensas, Raúl Pérez, Gramanet, y José Ojeda, Las Palmas.

VECINDARIO

Culpan al árbitro de la derrota ante el Universidad (2-0)

En el Vecindario, próximo rival de la Balompédica, están que trinan con el árbitro del pasado domingo en el partido que les enfrentó al Universidad de Las Palmas. Tras un primer tiempo igualado, fue expulsado Kiko en la segunda parte en una decisión polémica. El enfado aumentaría cuando Pedro Vega se lanzó a la "piscina" en el área y el árbitro señaló penalti. Ese fue el 1-0. Al final, cuando el Vecindario buscaba el empate, tuvo ocasiones, llegaría el segundo tanto.

BALONCESTO SEGUNDA DIVISIÓN FEMENINA

43-55. El C.B. Cuenca Femenino ganó en Argamasilla de Alba

Visto el inicio liguero de las conquenses, todo indica que volverán a estar en lo más alto de la tabla

C.B. ARGAMASILLA	43
C.B. CUENCA FEM.	55

C.B. Argamasilla: 43 (11+9+6+17). 9 de 14 tiros libres (64%). S. Ocaña (2), E.I. González, M.C. Conejero (4), R. Jiménez (1), E. Pardo (4), L. Rubio (2) e I. Rodrigo (11).

C.B. Cuenca Femenino: 55 (7+16+16+16) 2 de 7 tiros libres (28%). 3 canastas triples de Mariela Bonilla, Laura Figuerola (2), Marta Martínez (4), Nuria Noheda, Ester Delgado (2), Elena Lahoz (6), Verónica García (12), Almudena Murillo (10), Mariela Bonilla (17), Esperanza Delgado y Beatriz Escamilla (2).

Árbitros: R. Carpio y D. Ramos. Pitaron 9 personales al equipo local y 15 al visitante.

Incidencias: Partido disputado el pasado sábado en el Polideportivo Municipal de Argamasilla de Alba (Ciudad Real), correspondiente a la 3ª Jornada de Segunda División de Baloncesto Femenino.

CRISTINA
CUENCA

Era el primer viaje del año para las chicas de Pirata, el de este encuentro que se celebró el sábado por la tarde en la localidad manchega de Argamasilla de Alba. Un largo viaje que no desaprovechó el C.B. Cuenca Femenino, logrando la primera victoria a domicilio, lo que le permite seguir entre los primeros puestos de la clasificación, al haber ganado los dos partidos disputados.

Las jugadoras conquenses comenzaron muy nerviosas, sobre todo en ataque, circunstancia que no supo aprovechar el equipo rival que tan sólo fue capaz de irse al final del primer cuarto con una victoria de 4 puntos, 11-7.

En el segundo cuarto, las conquenses lograron centrarse, moviendo el balón con más criterio y consiguiendo mejores posiciones de tiro, con lo que al descanso se llegaba con el marcador a favor para las visitantes, 20-23, aunque sin poder decir que el partido estaba resuelto.

En el tercer cuarto, Pirata ordenó presión por todo el campo, lo que las conquenses consiguieron llevar a cabo con perfección, robando muchos balones que permitían la entrada fácil a la canasta de las rivales. A esto se unió una gran racha de Mariela Bonilla, la cual consiguió 10 puntos consecutivos, lo que bastó para alcanzar una cómoda ventaja que llegó a ser de 18 puntos.

Estas dos victorias sirven para dar mucha moral a un equipo que mantiene el mismo bloque que el año anterior, aunque el hecho de que algunas de las jugadoras no puedan entrenar en Cuenca puede pasarles factura. De todas formas, todo indica que el C.B. Cuenca Femenino estará en lo alto de la tabla.



MANUEL M. CASADO

El C.B. Cuenca Femenino se muestra intratable en estos comienzos.